
1 message

Monsieur,

Suite à notre entrevue de ce jour et aux recherches que nous avons effectuées, il nous semble clair que le garage en fond de parcelle et l'extension arrières soient construits sans autorisation.

Nous envoyons un courrier aux actuels propriétaires afin qu'ils reviennent vers nous à ce sujet et qu'une solution soit trouvée pour la régularisation de la situation.

Si vous souhaitez d'autres informations, n'hésitez pas à nous contacter ou à venir au service urbanisme.

Je vous souhaite une bonne fin de journée,
Bien à vous,